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オブザーバー 関根 悟  様 

北広島ＲＣ  宮崎 真  様 

由仁ＲＣ   大坂 直人 様 

留学生（ホストクラブ 由仁 RC）ジョナサン ボートン 君  
 

 
会長 井上 英幸 

記録的な大雪の雪見酒例会でしたが、その後も大雪

と、春を間近にしてびっくりしているところです。

これも環境問題、温暖化の影響なのでしょう。本日

はオーストラリアからの留学生ジョナサンをお迎

えしました。 

メルボルンのほうでは乾燥して山火事が発生し、ま

た、北の方では洪水で大きな被害が出ていると聞き

ました。地球環境がもたらす災害には、目に余るも

のがございます。 

昨今、環境という言葉をよく耳にするわけですが、

経済、こと商売においても環境をテーマにして進め

ていかなければ時代を生き抜いていけないと言い

ます。例えば、アメリカのビッグ 3 と言われている

車メーカーでは、今まで環境問題を無視しがちにし

てきたツケが、いま回ってきたのかも知れません。

これからは電気で走るエコ車であるとか、軽自動車

であるとか、バイオ燃料であるとか、そういったこ

とに着手していかないと車の業界も厳しいようで

す。 

私どもの仕事も最近は盛んに“エコ”を言い出しま

して、イトー・ヨーカドーなどは使わなくなったフ

ライパン、鍋などを買い取ると言ったサービスを開

始し、「お客様を呼び込む」ための戦略にも位置づ

けられるようですが、最近は全面的に“エコ活動”

の推進であります。 

また、リサイクルショップが非常に流行っている状

況です。農家で作られている大根、胡瓜などについ 

 

ては、市場に出すには形、大きさが整っていないだ

けで廃棄処分にしておりましたが、最近は商品価値

の見直しが図られ、形状のバラツキを重視しなくな

っているそうです。 

地球規模で、環境に取り組むという動きが出てきて

います。私どもは、妻にリサイクルされることのな

いよう家に会社に貢献しなくてはいけません。 
 

 

幹事 武田 伸也 

• 羽芝涼一会員のご尊父 羽芝外市様が、24 日に 

享年 91 歳でご逝去されました。謹んでお悔やみ

申し上げます。葬儀についての詳細は、後ほど連

絡させていただきます。 

• 由仁 RC より青少年交換留学生のジョナサン ボ

ートン君をお迎えしました。後ほどバナー交換い

たします。 

• オブザバーとして、千歳青年会議所 OB 関根悟君

をお迎えしました。 

• 「国際交流の夕べ」のご案内です。3 月 6 日 ANA

クラウンプラザホテルにて行われます。詳細は事

務局。 

 

 

 

第 2510 地区 WCS 委員会 委員 田口 廣 

先週の雪見酒例会では、インドネシア、タイの検証

ツアーの写真をスクリーンで皆さんに見ていただ

きました。まだ 500 枚くらいの写真があり、どの
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写真にも皆さんへの気持ちがたくさん入っていま

す。機会を設けご覧頂きたいと考えています。 

 

親睦活動委員会 副委員長 加藤 正志 

千歳ローターアクトクラブ主催のロータリー合同

親睦ボーリング大会のご案内です。 

2 月 26 日（木）18 時 30 分からフジボウルにて開

催されます。集合時間は 18 時です。 

 

 

 入会式 

比原 隆志 君（40 才） 比原商店（青果物卸） 

昨年末、千歳青年会議所を卒業されました。井上会

長、武田幹事、尾本会員が千歳青年会議所を卒業す

る年に千歳青年会議所に入会されたと聞いていま

す。一緒の在籍期間が短くて良かったですね。 

 
 

ニコニコ BOX 
 

ニコニコ箱委員会 委員長 山本 啓子 
長い JC キャリアを経験されましたが、今日からは

ロータリークラブの一員として益々のご活躍を期

待します。共にロータリーライフをエンジョイしま

しょう！  

高塚信和会員：兄の葬儀を終えました。みなさまの

ご会葬に感謝です。 

由仁 RC 大坂直人様：あこがれていた千歳セントラ

ル RC の例会に初めて出席させていただきました。

ジョナサンの後にご挨拶を！と思っておりました

ら、武田幹事に省略されました。(笑) 

由仁RC で 1月より受け入れをしております留学生

ジョナサン ボートンくんです。I･M に出席と思っ

ておりましたら、京都の方への旅行とぶつかってし

まいました。そんな訳で今日はご挨拶、そしてバナ

ー交換にとやって参りました。今日はありがとうご

ざいます。 

北広島 RC 宮崎真様：今日は卓話例会としてお呼び

いただきありがとうございます。 

加藤正志会員：今日が誕生日です 

今井章夫会員：研修旅行タイのバンコクから帰って

まいりました。雪で飛行機が旋回して旋回してやっ

と着陸しました。。 

 

 

 バナー交換 
松坂敏之会員：14～15 日に名古屋でゴルフを楽し

んできました。ビリ 12 位という成績で､情けない気

持ちで帰ってきました｡ 

ジョナサン ボートン君（16 歳） 

オーストラリア ニュー･サウス･ウェールズ州 

スポンサークラブ：RI9710 フィッツロイ･フォー

ルズ RC 

モスベル高校 1 年課程終了 
 

 
今日のプログラム 帰国後 2 年課程に進級 

ホストクラブ 由仁 RC 
担当 クラブ広報委員会 

卓話例会「日本が抱えている諸問題解決の秘策」 
ホスト高校 岩見沢東高等学校 

2009/01/25 来日 2010/01 帰国予定 
講師 宮崎 真 様（北広島 RC パスト会長） 

 
 

次回の例会案内 幹事 武田 伸也  
3 月 3 日、「クラブ協議会」です。I･M についての

最終打合せです。 
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